



Patrimoine-Environnement vous propose une nouvelle visite guidée en novembre !

Visite de l'Hôtel de Lauzun sur l'île Saint Louis

Dimanche 20 novembre à 14h00



Retour sur un patrimoine du 17^e siècle

Situé en plein coeur de l'Île Saint-Louis, cet hôtel particulier - construit entre 1650 et 1658 - a conservé son décor du milieu du 17^e siècle, son cabinet des miroirs, l'antichambre et l'ancienne chambre de parade.

Après l'acquisition par le comte de Lauzun en 1682, l'hôtel va connaître différents propriétaires et locataires (comme par exemple le marquis de Richelieu, Charles Jean de la Vallée, Théophile Gautier, Roger de Beauvoir ou encore Charles Baudelaire qui y écrit son *Invitation au voyage*). Le bâtiment, classé Monument Historique au début de l'année 1906, est aujourd'hui propriété de la Ville de Paris.

>>> Découvrez le programme et les modalités pratiques en pièce jointe <<<

Tarifs : 5 euros par personne (adhérents) - 10 euros par personne (non adhérents).

Pour vous inscrire, merci d'envoyer un email avec vos noms, prénoms et numéro de téléphone à : isabelle.jouve@hotmail.com

Anne Le Clésiau, coordinatrice
Patrimoine-Environnement (lur-fnassem)
20 rue du Borrégo 75020 Paris
01 42 67 84 00
<http://www.patrimoine-environnement.fr>